


ACR+ Thematic Working Group (TWG) – Informal Sector
Groupe de Travail Thématique (GTT) - Secteur Informel
Declaration of interest/ participation + survey

Manifestation d’intérêt/ participation + enquête

Personal contact details/ Données de contact personnelles
	First Name / Prénom
	

	Surname/ Nom
	

	Name of local or regional authority/ institute/ organization/ …
Nom de l’autorité locale ou régionale/ institut/ organisation/ …
	

	Position/ Position
	

	Telephone number/ N° de téléphone
	

	Mobile number/ N° de portable
	

	E-mail address/ Courriel
	


Interest to participate in an EU call of projects 
Intérêt à participer à un appel à projets européen
The EU is expected to launch a call under the Thematic Programme: “Investing in People: Education, Knowledge and skills: other aspects of Human and Social Development”. The call title is: “Empowerment for better livelihoods for marginalized and vulnerable persons and people dependent on the informal economy”. The eligible participants are: civil society, organisations (Non-State Actors and Social Partners): Local Authorities and International organisations. The procedure is a restricted call meaning that the evaluation process I split into two phases, the first phase requiring the submission of a concept note. The successful applicants are then invited to submit a full application for the second phase.
L’UE devrait lancer un appel à projets sur le Programme Thématique : « Investir dans les ressources humaines: éducation,  connaissances et  compétences, autres aspects du développement humain et social ». Cet appel à projet s’intitule : « l'autonomisation de meilleures conditions de vie pour les personnes marginalisées et personnes vulnérables et des personnes dépendantes de l'économie informelle ». Les participants admissibles sont : la société civile, les organisations (acteurs non étatiques et les partenaires sociaux): les autorités locales et les organisations internationales.
La procédure est un appel restreint, ce qui signifie que le processus d'évaluation est divisé en deux phases. La première phase requiert la présentation d’une note conceptuelle. Les candidats retenus sont ensuite invités à soumettre une demande complète pour la deuxième phase.
	Declaration of interest/ participation
Déclaration d’intérêt/participation
	Yes or No
Oui ou non

	As representative of the above mentioned local/ regional authority/ Institution/ Organization I’m interested to be involved in the preparation, writing and, if successful, participation in a project in the field of optimization of the informal sector in my country/ municipality
En tant que représentant de l’autorité local ou régionale/l’institution/organisation mentionnée ci-dessus, j’aimerais prendre part à la préparation, à la rédaction et, en cas de réussite, participer à un projet dans le domaine de l’optimisation du secteur informel dans mon pays/ma municipalité
	


Interest to participate in the first workshop on Informal Sector integration

Intérêt à participer au premier atelier sur l’intégration du Secteur Informel

ACR+ is planning a workshop in Rabat in the beginning of 2014. A number of public authorities in Morocco (Region of Rabat-Salé-Zemmour-Zaer, Municipalities of Beni Mellal and Agadir) have undertaken interesting initiatives in the empowerment and integration of the informal sector in the regular formal solid waste management schemes. At the workshop good practices and experiences of those cities, and others, will be shared and a draft ‘Manual for Informal Sector integration’ presented and discussed. This first workshop will be in French only, without translation.

ACR+ prépare un atelier à Rabat pour début 2014. Un certain nombre d'autorités publiques au Maroc (Région de Rabat-Salé-Zemmour-Zaer, municipalités de Beni Mellal et Agadir) ont entrepris des initiatives intéressantes dans l'autonomisation et l'intégration du secteur informel dans les systèmes de gestion des déchets solides officiels réguliers. Pendant cet atelier, les bonnes pratiques et expériences acquises par ces villes, et d'autres, seront partagées. Un projet de «Manuel pour l'intégration du secteur informel» sera également présenté et discuté. Ce premier atelier sera dispensé en français uniquement, sans traduction.

	Expression of interest/participation 

Manifestation d’intérêt/ de participation
	Yes or No
Oui ou non/



	As representative of the above mentioned  authority/ Institution/ organization I’m interested to participate in the workshop in the beginning of 2014.
En tant que représentant de l'autorité / institution / organisation mentionné ci-dessus je suis intéressé à  participer à cet atelier début 2014
	

	I have sufficient own funds to participate in the workshop

Je dispose de fonds suffisant pour participer à propre frais à cet atelier
	

	As representative of the above mentioned authority/ Institution/ organization I’m interested to become an active member of the Thematic Work Group (TWG) Informal Sector. The Terms of Reference, explaining the objectives and expected results of the TWG are available on the following page: www.acrplus.org
En tant que représentant de l'autorité / institution / organisation mentionné ci-dessus je suis intéressé à  devenir membre active du Groupe de Travail Thématique (GTT) Secteur Informel. Les Termes de Référence, expliquant plus en détail les objectifs et résultats attendues de ce GTT sont accessible sur le lien suivant : www.acrplus.org

	


Survey/ Enquête 
This survey is meant to understand the current situation of the ‘informal sector in solid waste management’ in your area and your personal involvement in this matter
Cette enquête a pour but de comprendre la situation actuelle du «secteur informel dans la gestion des déchets solides» dans votre région et votre implication personnelle dans cette affaire
Elaborate on the situation of the informal collection and recycling sector in your local or regional authority/ country? Provide us with concrete figures if available.

Donnez des précisions concernant la situation de la collecte et le recyclage informelle dans votre autorité / pays local ou régional. Donnez des chiffres concrets, si possible.
	


What is your personal experience of partnership between private formal and informal stakeholders in the waste management sector?

Quelle est votre expérience personnelle de partenariat entre les acteurs formels et informels privés dans le secteur de la gestion des déchets?
	


In your experience, what are the greatest challenges of the informal sector?

D’après votre expérience, quels sont les plus grands défis du secteur informel ?

	


In your experience, what are the factors of success?

D’après votre expérience, quels sont les facteurs de succès?

	


Do you see it possible to formalize the informal collection & recycling? If yes, what would this formalization require?

Pensez-vous qu’il soit possible de formaliser la collecte informelle et le recyclage ? Si oui, de quoi aurait besoin cette formalisation ?

	


What opportunities for co-operation do you see between informal and formal enterprises? Why would you advise a company to work with informal collectors and recyclers?
Quelles opportunités de coopération voyez-vous entre les entreprises informelles et formelles ? Pourquoi conseillerez-vous à une entreprise de travailler avec des collecteurs et recycleurs informels ?

	


If you could change one thing to make it easier for the informal sector to work, what would it be?

Si vous pouviez changer un élément pour rendre plus facile le travail du secteur informel, quel serait-il ?

	


Please provide us with a few web links regarding interesting publications, research reports and other documentation on ‘Informal sector activities’ in your city/ region/ country or in general that might be useful for the ACR+ virtual library
Pourriez-vous faire part de sites internet concernant des publications intéressantes, des rapports de recherche et autres documents sur les «activités du secteur informel» dans votre ville / région / pays ou en général qui pourraient être utiles pour la bibliothèque virtuelle de l’ACR +
	


Declaration of interest/ participation
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